



Homilías

Cantera Montenegro, Santiago

SAN ROMAN

Materia: RELIGION

Colección: SIN COLECCION

Encuadernación: RUSTICA

PVP: 20.00 €

EAN: 9788494493492

Páginas: 368

Tamaño: 140x210 mm.



Sinopsis

s que nada, no puede dejar de recordarse el ambiente familiar en que s Antes de adentrarse en la lectura, consulta o meditación respecto a estos textos, conviene tener presente que, en estos tiempos en que la oratoria sagrada no brilla por lo general a gran altura, las homilías de Fray Santiago Cantera son un muy bien venido ejemplo de altura intelectual, cuidada y hermosa prosa, solidez doctrinal y conocimientos escriturarios. No todo, sin embargo, es mérito personal o exclusivo del autor: sí lo es el que haya sabido aprovechar al máximo una formación religiosa y cultural cada vez menos frecuente en nuestros días, que es ejemplo de la mejor tradición de la Orden Benedictina, desde su crucial fundación por San Benito, patrón de Europa, sin quien no cabe entender la historia espiritual, cultural e incluso de desarrollo material de la Cristiandad (Paul Johnson, A History of Christianity). Hay que tener en cuenta, asimismo, la solidez de la formación universitaria previa a su entrada en el monacato, que acreda al autor como brillante historiador y medievalista distinguido, pero, antes que nada, no puede dejar

SANTIAGO CANTERA MONTENEGRO

Santiago Cantera Montenegro (Madrid, 1972) es monje benedictino y prior administrador de la Abadía Santa Cruz del Valle de los Caídos. Es doctor en Geografía e Historia por la Universidad Complutense de Madrid y ha sido profesor en la Universidad San Pablo-CEU de Madrid. Tiene 21 libros publicados (siete de ellos en el extranjero), como la síntesis Los monjes y la cristianización de Europa (Madrid, 1996 y 2014, con Margarita Cantera Montenegro) y varios trabajos de historia monástica, los estudios teológicos La Virgen María en el magisterio de Pío XII (Madrid, 2007) y Ángeles y demonios, el ensayo La crisis de Occidente (Madrid, 2008 y 2011), los comentarios sobre la Ciudad de Dios de San Agustín titulados Una visión cristiana de la Historia (Madrid, 2011) o la monografía Hispania-Spania: El nacimiento de España (Madrid, 2014 y 2016).